



3 Pièces

58 m²

Réf. 6660094

1 620 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à louer (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beaulieu sur mer, en centre ville, au calme, très jolie 3 pcs d'environ 58 m² à la location résidence secondaire, avec une entrée, un séjour avec balcon, une cuisine séparée et équipée avec balcon, couloir, deux chambres, 2 placards, une toilette séparée et une salle de bains avec bidet. Très belle vue dégagée sur la ville et la montagne. Petite vue mer laterale. Parking dans la copropriété. Visite après vérification du dossier

Beaulieu sur mer, in the city center, quiet, very pretty 2-bedrooms apartment of approximately 58 m² with an entrance, a living room with balcony, a separate and equipped kitchen with balcony, hallway, two bedrooms, 2 closets, a separate toilet and a bathroom. bathroom with bidet. Very nice clear view on the city and the mountain. Small side sea view. Parking in the condominium. Visit after documents verification. NOT for main residence

SEAMARPROPERTY

1 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

